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＜豊明市特別職報酬審議会（第１回）議事録＞  

 

１ 日 時  

平成１５年１２月１７日（水）  

  午前１０時から午前１１時５５分まで  

２ 場 所  

 豊明市役所 ３階 政策審議室  

３ 出席者  

 委員１０名（欠席者なし）  

（相羽、伊藤、加藤、木村、近藤、鈴木、遠山、内藤、安井、山口） 

  事務局：市長公室長、公室次長、人事係長、深草主査、矢野主事  

４ 市長あいさつ  

  経済状況も厳しく職員の給料も減額されている中、慎重な審議を

お願いします。  

５ 辞令交付及び委員紹介  

  代表で相羽様へ辞令交付。  

６ 会長選出  

委員の互選により山口委員に決定。  

７ 会長あいさつ  

  委員の皆様におかれましては、慎重な審議をお願いします。  

８ 会長職務代理選出  

会長の指定により伊藤委員に決定。  

９ 諮問書手交  

市長より会長へ諮問書朗読のうえ手交。  

10  豊明市特別職報酬審議会の会議の公開について  

事務局より昨年度開催の報酬審議会で決定された事項を報告。  

・ 諮問書、答申書は公開。  

・ 会議の要旨については発言者を単に委員として公開。  

・ 書類番号２については、１ページの委員の住所、電話番号、 11

ページ及び 12 ページの一般職最高号給者の欄は非公開。  
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・ 書類番号３は非公開。  

・ 傍聴については認めない。  

11  審議  

事務局より配布資料の説明。  

（委員） 実質収支比率の数値は前年との比較か？  

（事務局） 前年との比較ではなく単年度の数値です。  

事務局より書類番号５に基づき本市平成１４年度決算状況を説明。  

（委員） 財政力指数が上がっているが、なにか理由があるのか？  

（事務局） 国の政策的な関係もあり数値は上がりましたが、財政が

豊かになったという感覚はありません。  

（委員） 書類番号３で報酬審議会の開催予定がない団体は、据え置

きと理解して良いのか？  

（事務局） そのとおりです。  

（委員） 期末手当については、すでにカットされているのか？  

（事務局） すでにカットされております。  

（委員） カットされ、年収でどの程度下がったのか？  

事務局より書類番号４にて説明。  

（事務局） 一般職員については、給料、期末手当ともにカットされ

ております。平均的な職員で年収約 20 万円のマイナスです。  

（委員） 昨年度の報酬審議会でマイナスの答申がでたが、その引下

げ率は？  

事務局より書類番号２の 16 ページにて引下げ率を説明。  

（委員） 前回初めて引下げ答申がされたのか？  

（事務局） そのとおりです。  

（委員） 前回も引下げて今回もさらに引下げてしまうと他市とのバ

ランスがくずれてしまう気がする。しかし、市民感情を考えればやは

り引下げも検討しなければならない。  

（委員） 昨年度本市と同じように引下げられた団体のうち、今年度

も引下げた団体はいくつあるのか？  

（事務局） 調べまして次回審議会にて報告させていただきます。  



 3

（会長） 時間もかなり経過しましたので、本日はこれにて散会し、

次回は１月１９日（月）午後１時３０分より本審議会を再開したいが、

これにご異議ありませんか？  

全委員異議なし  

（会長） 異議なしと認め、本日はこれにて散会致します。長時間お

疲れ様でした。  

 

午前１１時５５分散会  


